
ご利用者様の声

【安全面や衛生面など、教室についてご意見がございましたらご記入くだ
さい】の項目へのご意見

先生方が子供同士の交流に注意して見ていてくださっているの
で、安心です

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
お子様に楽しく、また安心安全に通っていただけるよう、スタッフ一同努
めてまいります。
今後ともよろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
現在、感染予防対策、個人情報の保護の観点、ご利用者様の特性から教室
内の見学を制限させていただいております。
ご相談いただければ、トレーニング終了後教室内をご覧いただける様に配
慮いたしますので、お気軽にお声掛けください。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者曽根僚介 ㊞

ご利用者様の声

【安全面や衛生面など、教室についてご意見がございましたらご記入くだ
さい】の項目へのご意見

教室の奥に入れないので良くわからない

入口しか分からないのでアンケートに答えづらい



ご利用者様の声

【スタッフの対応やマナーについて、ご意見がございましたらご記入くだ
さい】の項目へのご意見

まだ気軽に相談しにくい

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
ハッピーテラス中野教室では、個別支援計画の更新に伴う面談を定期的に
実施させていただいております。トレーニングの振り返り時にお話ししづ
らい内容などがございましたら、ぜひそのタイミングでお話しできればと
存じます。
また、お電話やメールでも相談を承っておりますのでお気軽にご連絡いた
だければ幸いです。
今後も相談しやすい関係性の構築や、時間設定などに努めてまいります。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【スタッフの対応やマナーについて、ご意見がございましたらご記入くだ
さい】の項目へのご意見

対応皆さん熱心に指導していただき大変ありがたく思っていま
す

丁寧な言葉づかいで良いと思います

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
教室一同とてもうれしく感じております。
これからも、お子様と保護者様にご満足いただけるように、誠心誠意努め
てまいります。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【トレーニングについてご意見がございましたらご記入ください】の項目
へのご意見

年齢が上がり、小さいお子さん達との活動を嫌がるようになっ
ていまいました。 利用者の数によるとは思いますが、高校生
が満足できるプログラムがあるとうれしいです。

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
現在、中学生以上を対象にした「中高生講座」という平日の通常トレーニ
ングや、就職について学べる機会として「ワーキングコース」という土曜
日のトレーニングをご提供しております。是非、ご検討下さい。
なにか不明点等ございましたら、教室スタッフにお気軽にご相談ください。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【トレーニングについてご意見がございましたらご記入ください】の項目
へのご意見

多少難度の高い説明や指示理解などができたら良いかなと思い
ます

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
週間テーマとして「詳しい説明」や「指示の聞き取り」等、言語理解を主
題にしたトレーニングを行っております。
ご指摘いただいた件につきましては、今後上記週間テーマのトレーニング
の中に取り入れさせていただきます。今後ともよろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【トレーニングについてご意見がございましたらご記入ください】の項目
へのご意見

学校と集団だと先生方のフォローも有り挙手とかしているみた
いなので他のモニタールームやマジックミラーごしで息子の集
団の姿を見てみたいです

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
トレーニングの様子について、モニター越しではございますが、随時見学
を受け付けしております。ご希望がありましたら、教室スタッフまで連絡
ください。
またトレーニング毎の振り返りや短信など、ご期待に沿えるよう教室ス
タッフ一同誠心誠意ご対応させていただきます。ご不明な点等ございまし
たら、お気軽に教室スタッフにご相談いただければ幸いです。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【トレーニングについてご意見がございましたらご記入ください】の項目
へのご意見

絵の具を使う事が多いようで「手が汚れるから嫌い。やりたく
ない」と言っている。その他は楽しいようです

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
お子様に不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございません。
今後は、絵の具を使用するトレーニングには、ご利用者様本人に意思の確
認を行い、手袋の着用や見学について提案等、環境配慮などの対応をさせ
ていただきます。
ぜひお申し出いただけますと幸いです。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介㊞



ご利用者様の声

【トレーニングについてご意見がございましたらご記入ください】の項目
へのご意見

時間が短い

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
お時間につきましては、ご不便をおかけし大変申し訳ございません。
時間設定の理由として、以下2点を挙げさせていただきます。ご査収いた
だければ幸いです。
①新型コロナウイルスの感染拡大防止のため
②お子様の課題、年齢等に沿った集団形成と、それにかなったトレーニン
グ提供のため

また今現在、教室スタッフで協議、来年度に向けてコースの時間について
調整させていただいております。年明けには保護者様一同にお知らせでき
るよう準備を整えてまいります。
今しばらくお待ちいただければと存じます。

何卒よろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【その他トレーニングの中で、取り入れてほしいものがございましたらご
記入ください】の項目へのご意見

無理だと思いますが、まだ子供が箸を上手く使えないので、箸が上手く使えるようになりそうなあそび

外出イベント

ビジネススキルトレーニング

話を聞いてメモをとるとか、社会人マナー

手先の作業系で今後作業所等で行う手紙の三つ折りや封入作業

以前行われていた個別トレーニングを又やっていただけたらと思います。

個別指導

ヨガなどお願いしたいです。

面接の練習

今は無理と分かっていますが、調理イベントを前に楽しんでいました。

個別トレーニングを増やして欲しいです

自己理解を深めるもの。

子はグループワークが苦手なので、これからも取り入れていただきたいです。

コーディネーションのトレーニングが終わってしまうのが残念です。また機会があればやっていただきたいです。

迷子になった時とか、電車やバスで乗り過ごした時とか、生きていく上で困った時の対応の仕方。

今まで通りで大丈夫です。

今は、計画したり物事の見通しを立てる事をしているので、実行した結果「成功」「失敗」「失敗ではないけど
思ったのと違う結果になった」など色々なパターンを想像させてもらいたい。
想像したら、次はこうしたいという改善計画や目標を考えてみたい。

外出

コロナが落ち着いたら外出イベント

WordやExcel、PowerPointなどのデジタルトレーニング

集中力を高めるトレーニング

お友達とのやりとり、発表

自己紹介や簡単なスピーチを皆の前で発言出来る良いに指導してほしいです。

協調性と読解力が育つもの

お買い物ごっこ遊び

タブレットを使って絵を描く、音楽を作る、簡単なプログラミングなど、家庭で教えにくい新しい技術を取り入れ
たトレーニング

トレーニングの時間が短く、発達支援のための時間としては物足りなく感じます。

ビジョントレーニングルールのあるゲーム等コミニケーションが必要な遊びなど

タブレットやpc等を取り入れたトレーニングなど…

手先を使った工作系トレーニング

ピアノ(もしくはそれに代わるもの)

断りたいなどの想定時ににNoと言える練習

プログラミング

能動的なアクションの起こし方など



事業所より

多くの貴重なご意見ありがとうございます。

今後の、トレーニングに活かしてまいりたいと思います。
お子さまの苦手だと感じる事柄などにできる限りスポットを当てながら、
トレーニングの提供に努めてまいります。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介㊞



ご利用者様の声

【面談についてご意見がございましたらご記入ください】の項目へのご意
見

良くわかってくださっているので課題等共有できていると思い
ます
小学校等での様子などご覧になる機会がございましたらぜひ教
えていただきたいと思います。

事業所より

ご提案いただきありがとうございます。
普段のトレーニングの振り返りや短信だけでなく、学校見学の際には、保
護者さまへお子様のご様子を共有させていただきます。

学校との連携には、学校へ保護者様よりご連絡いただき、了承を取ってい
ただいております。連携の方法等につきましては、ぜひスタッフまでご相
談いただければと存じます。
今後とも宜しくお願い致します。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【面談についてご意見がございましたらご記入ください】の項目へのご意
見

真剣に取り組んでいただき感謝しています

事業所より

心温まるご回答いただき誠にありがとうございます。
これからもご利用者様のニーズや保護者様の想いに応えられるよう誠心誠
意支援させていただきます。
今後とも何卒宜しくお願い致します。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【面談についてご意見がございましたらご記入ください】の項目へのご意
見

トレーニングを見せて欲しいです

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
教室の設備上、ご期待に沿えず申し訳ございません。
随時、モニター越しではありますが見学も可能でございます。モニターを
閲覧できる席に限りがございますので、見学をご希望の際には事前にお申
込みいただいております。見学の際にはスムーズにご案内できるかと思い
ますので、前日までにはご連絡賜りますようご協力お願いいたします。
またトレーニング毎の振り返りや短信など、ご期待に沿えるよう教室ス
タッフ一同誠心誠意ご対応させていただきます。ご不明な点等ございまし
たら、お気軽に教室スタッフにご相談いただければ幸いです。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピー通信や短信についてご意見がございましたらご記入ください】
の項目へのご意見

いつも忙しい中振り返りをしっかり記入してお渡しくださりあ
りがとうございます。家庭では見られない様子や、保護者では
カバーできない支援など沢山していただき感謝しています。

事業所より

温かいお言葉いただき誠にありがとうございます。
今後もトレーニングの振り返り時には、誠心誠意お伝えさせていただきま
す。また日々のご様子など伺いながら、1人ひとりのニーズに沿った支援
を教室一同考えご提供させていただきます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
現在、新型コロナウイルスの感染予防の観点から、お時間についてご希望
に沿えず誠に申し訳ございます。
お子様の課題と目標にそった集団形成と、それにかなったトレーニング提
供のため現状のサービス形態とさせていただいております。

また今現在、教室スタッフで協議、来年度に向けてコースの時間について
調整させていただいております。年明けには保護者様一同にお知らせでき
るよう準備を整えてまいります。
何卒ご容赦ください

何卒ご理解いただけると幸いです。今後ともよろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞

ご利用者様の声

【平日のご利用についていかがでしょうか？】の項目へのご意見

利用時間が二部制になったことで下校後、利用時間が短すぎて
本人が消化不良になることがある。利用時間の延長等時間を利
用側がフレキシブルに選べると利用しやすくなります



事業所より

ご意見いただき誠にありがとうございます。
お子様のトレーニング内容につきましては、できたことだけではなく、課
題として見い出せたこと、そして次回以降ご本人の今後の成長につなげら
れるような支援方法をお伝えできるよう教室一同努めてまいります。
視覚認知トレーニングについては、ご利用者様のご希望が非常に多く、現
状のトレーニング内で行う形に変更させていただきました。
いただいたご意見については、ご期待に沿えるよう教室内で検討させてい
ただきます。今後ともよろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞

ご利用者様の声

【平日のご利用についていかがでしょうか？】の項目へのご意見

フィードバックはその日できなかったこと、課題など、次につ
ながる内容も織り交ぜて行っていただきたい。 また、視覚認
知がトレーニング内に行われる変更は利用者としては非常に残
念に受け止めております



事業所より

ご意見いただきありがとうございます。
利用時間について、慌ただしく感じさせてしまい大変申し訳ありません。
トレーニングにつきましては、30分間となっておりますが、ご利用の時間
につきましては放課後より、トレーニング開始前までにご入室いただけれ
ば平日13：30以降何時にご来所いただいても大丈夫です。また、お迎え
などでお帰りの時間の調整が必要な場合には事前にご相談いただければ対
応できますので、お気軽にご連絡いただければと存じます。

また、来年度以降のスケジュール等につきましては、教室スタッフで協議
を行い調整させていただいております。年明けを目途に保護者様にお知ら
せできるよう準備を進めております。

何卒よろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞

ご利用者様の声

【平日のご利用についていかがでしょうか？】の項目へのご意見

個別がなくなってしまったので残念です。 30分のトレーニン
グは 少し慌ただしく感じます。 時間の兼ね合いや、集中力の
問題もあるとは思いますが、40分にして少し余裕を もったス
ケジュールにしては いかがでしょうか？



ご利用者様の声

【土曜日各コース、長期休暇時（夏休み・冬休み・春休み）のご利用につ
いていかがでしょうか？】の項目へのご意見

土曜日の個別コースの時間帯は特に問題ないのですが、休みの
時間設定ですと参加が難しいのでお休みになってしまい残念で
す

事業所より

ご意見いただきありがとうございます。
学校休業日の土曜日に実施させていただいております、集団トレーニング
について、ご負担をお掛けし大変申し訳ございません。
今後、皆様が満足してご利用いただけるよう、同じコース内容で違う日に
実施していくのか、中野区の小学校に合わせて、営業時間を平日の時間帯
に合わせるのか競技させていただき、2023年度の土曜日の集団とレーニ
ングに反映させていただきます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

ビル入口の段差やエレベーターの大きさが息子のお友達
（車椅子ユーザー）には厳しいので。

事業所より

ご意見いただきありがとうございます。
教室の立地上、ご面倒をおかけしております。
教室の構造上、車椅子を利用いただいているお子様にはご不便をおかけす
ることとなっております。
今後車椅子を利用中のお子さまのご利用を検討される場合には、事業所で
できる事をぜひ、一緒に考えて参りたいと思います。

今後とも、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

先生方が子供の事をよく見てくださり、客観的な目で見
た良かった点、難しかった点を伝えてくださるため。

事業所より

ご回答いただきありがとうございます。
今後もトレーニングの振り返り時には、誠心誠意お伝えさせていただきま
す。また日々のご様子など伺いながら、1人ひとりのニーズに沿った支援
を教室一同考えご提供させていただきます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

複数の放課後デイ就業に通っているが、関してのアドバ
イスをいただけるのはこちらだけ。送迎が無いのでマイ
ナス1。

事業所より

ご回答ありがとうございます。
送迎について皆様のご期待に応えることができず大変申し訳ありません。
今後もトレーニング後の振り返りや面談を通して、ご利用者様の成長につ
いて保護者様に共有させていただきます。今後ともご不明点等ございまし
たら教室までご連絡いただけますと幸いです。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

指導は丁寧なとこがプラスであり、トレーニング時間が
短いことがマイナスとして考えているため。

事業所より

ご回答ありがとうございます。
今後も利用者様それぞれの様子から適切な支援ができるよう精進してまい
ります。
トレーニングの時間についてご意見ありがとうございます。また今現在、
教室スタッフで協議、来年度に向けてコースの時間について調整させてい
ただいております。年明けには保護者様一同にお知らせできるよう準備を
整えてまいります。何卒ご容赦ください

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

利用回数が少ないので、なんとなくの数値ですが、基本
的に良いところだと思います。

事業所より

ご回答ありがとうございます。
利用回数についてご利用者様、保護者様にご面倒をお掛けしております。
今後の運営について皆様方のご理解をいただけるよう、サービスを提供し
てまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

中学生以上になっても営業時間も遅くまでやっているし、
ＳＳＴに特化した放課後等デイサービスは希少で小学生
〜通っていますが、とても為になる内容で満足していま
す。

事業所より

心温まるご意見いただき誠にありがとうございます。
現状に満足することなく、皆様にご納得していただけるようサービスを提
供してまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

保護者としては通ってもらいたいと思っていますが、本
人が楽しんでいないため。

事業所より

ご意見ありがとうございます。
ご利用者様がご納得できるようなサービスを提供できず大変申し訳ありま
せん。
ハッピーテラスの目指しているものの一つに「楽しいトレーニング」とい
うものがあります。今一度スタッフと、楽しいトレーニングとは何かを確
認し、全てのご利用者様が楽しんでいただけるようなトレーニングを提供
できるよう努めてまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

子供に寄り添った対応をしてくれている

事業所より

心温まるご意見いただき誠にありがとうございます。
現状に満足することなく、皆様にご納得していただけるようサービスを提
供してまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

自分の子を客観的に見れて対策を相談できるのがよい

事業所より

ご回答ありがとうございます。
今後もご利用者様について皆様方にご納得いただけるような支援や面談を
させていただきます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

預かり型の放デイを探している友人しかいなくて、勧め
にくいです。

ほぼ満足しているので、お勧め出来ると思っていますが、遊び
中心のデイとは少し違うと思うので、そう言うのを求めている
人にはどうなのかな？という点で8にしました

事業所より

ご回答ありがとうございます。
今現在、放課後等デイサービスのサービス内容は多岐にわたっております。
どの事業所も特色あるサービスがあり、ご利用者様、保護者様に合うサー
ビスはあると考えております。
今後どこか放課後等デイサービスを探している際にはお力になれることが
あるかもしれません。その際にはお声掛けいください。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

SSTを希望していた事もあり、とても満足しています。
その中から得意な事不得意な事を改めてフィードバック
してくださり、小学校にも伝えさせていただいています。
家庭だけでは分からない事が多いので小学校の先生方も
助かりますとおっしゃっています。

事業所より

心温まるご意見いただき誠にありがとうございます。
学校との連携についても、福祉から何かお力添えができる場合があるかも
しれません。その際にはお声掛けいただけますと幸いです。
現状に満足することなく、皆様にご納得していただけるようサービスを提
供してまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

平日の活動時間が19:00過ぎまでなのは良い。

事業所より

ご回答ありがとうございます。
今後もご利用者様、保護者様のご期待に沿えるようサービスを提供してま
いります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

トレーニングの質が良い。ただし時間が利用側の都合に
合わせてフレキシブルに選べないことや昼食をとれない
ことから少し減点させていただいています。

事業所より

ご回答ありがとうございます。
トレーニングも今後もご利用者様が楽しいと思え、保護者様が納得してい
ただけるようなものを提供してまいります。
利用時間についてご意見ありがとうございます。
感染症対策の一環で現状の時間割でご利用者、保護者様にご理解、ご協力
をいただき、誠にありがとうございます。

また今現在、教室スタッフで協議、来年度に向けてコースの時間について
調整させていただいております。年明けには保護者様一同にお知らせでき
るよう準備を整えてまいります。
何卒ご容赦ください

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

以前より通える回数がかなり制限されたので。コロナ禍
で仕方ない部分もあると思いますが。

事業所より

ご回答ありがとうございます。
教室スタッフで協議をし、来年度に向けてコースの時間について調整させ
ていただいております。年明けには保護者様一同にお知らせできるよう準
備を整えてまいります。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

・子供の苦手な所、得意な所を先生たちが把握してとても丁寧に支援し
ていただける。
・成長を感じられるから
・子供の発達に良いので
・我が子も小学生の頃から通っていて成長を感じるから。
・きちんと子供と向かい合っていただき、問題点や目標をひとつひとつ
解決、達成し成長していく姿を見ることができている為。
・子供が安心して長期的に通える場所となっているから
・我が子にとっては長年の居場所となっています。
他のお子さんには向き不向きはあると思います。

・安心して通える所だから
・子どもが自分の居場所を作れたから

事業所より

心温まるご意見いただき誠にありがとうございます。
現状に満足することなく、皆様にご納得していただけるようサービスを提
供してまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

・子ども達が楽しく過ごしてるため
・長年お世話になっていると、体制やスタッフの方が変わることもあり
ますが、丁寧な対応はずっと変わらないですし、色々難しいうちの子供
が楽しく通っているので、信頼できる事業所だと思っています。
人それぞれの観点があるから。
・先生方の対応や内容も良く、子供も楽しみながら学べているから
・色々なイベントなど考えて頂き、子供が楽しみにしている
・子供も大変満足しています。
・学校嫌いの子供も楽しく通えている。
・不満な点があまりない
・物事を覚えるのに分かりやすい

事業所より

心温まるご意見いただき誠にありがとうございます。
現状に満足することなく、皆様にご納得していただけるようサービスを提
供してまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

・家の子やそれぞれのお子様をよく見てくれている様子が伺え
ているので、勧めても安心があります。
・現在、勧める人がいないため
・男の子色が強いイメージなので、女の子に勧める時に少し躊
躇しそうです。
・個人的には良いと思いますが、お子さんによって特性が異な
ると思うので。

事業所より

ご回答ありがとうございます。
ハッピーテラスではSSTを中心にサービスを提供しております。
そのためコミュニケーションに課題を感じられている方に特化した放課後
等デイサービスとなっております。
今多種多様な放課後等デイサービスが存在しているため、それぞれの課題
に一番適したサービスを選んでいただければと思います。
様々なサービスがある中から、ハッピーテラス中野教室を選んでいただき
誠にありがとうございます。
今後も皆様のご期待に応えられるよう精進してまいります。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【ハッピーテラスを他の方にお勧めしたいと思いますか】
の項目へのご意見

・送迎があったら10点でした
・遠方ですとなかなか送迎等も難しいかと思いますので、近くで通いや
すい方にはぜひお勧めしたいと思います。
・送迎は大変だが、顔合わせてお話ができる分、安心感もあるし、やっ
たことが分かりやすく伝わるし、色々なイベントを企画してくれたりと
子どものことや保護者の希望をよく受け止めてくれていると感じるので
・遠いので。
・自宅から通いにくいので、すすめがたさがあります。バスの送迎があ
れば満点です。
・1人で行けないから。

事業所より

貴重なご意見ありがとうございます。

送迎なく、保護者様へご負担となっていること大変申し訳ありません。
ハッピーテラスでは、送迎中の事故等のリスクを考慮し実施しておりませ
ん。ご利用の際に、年齢や環境に合わせた送迎のサポートを行っておりま
す。交通マナーや公共交通機関の使い方、駅やバス停までのルートの確認
やサポート、送迎ボランティアなどの社会資源のご案内など、お子様の自
立に向けたサポートができれればと考えております。ぜひ面談等でご相談
ください。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【その他ご要望等ございましたら、ご記入ください】の項目へのご意見

長期休み以外の期間、もう少しいられる時間が伸びると嬉しい
です

事業所より

ご利用時間に関して、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。
新型コロナウィルスの歓声ん拡大防止の観点から、密を避けるため現状の
サービス内容を提供しております。何卒ご容赦頂けますと幸いです。
平日の放課後は、13：30～サービス提供時間となっております。あらか
じめご来所の予定時刻をお知らせいただき、ご利用お待ちしております。

今後ともよろしくお願いいたします。

〈事業者〉
デコボコベース株式会社
取締役 副社長 松井清貴 ㊞

〈事業所〉
ハッピーテラス中野教室

児童発達支援管理責任者 曽根僚介 ㊞



ご利用者様の声

【その他ご要望等ございましたら、ご記入ください】の項目へのご意見

手紙や土曜日コースの当日の資料、クリアファイルを使って下
さっていますが、もったいない気がします。 返却するように
していますが、忘れてしまうことも…。 節約の面でも紙のみ
で大丈夫だと思います。

事業所より

格別のご配慮いただき誠にありがとうございます。
また、クリアファイルのご返却についても、お心遣いをいただき重ねてお
礼申し上げます。
郵送物や配布物にクリアファイルを使うことについては、書類等が多く、
少しでも見やすい形でお渡しできるよう、クリアファイルを使用しており
ました。今後の郵送等、書類をお渡しする際にはクリアファイルを使用せ
ずとも見やすよう、ホッチキスを使用する等させていただければと思いま
す。
SDGsの観点からも、教室単位ではありますが微力ながら貢献したく、ご
利用者様の皆様にご不便をおかけしてしまうことがあるかと存じますが、
何卒ご容赦いただければ幸いです。今後ともよろしくお願いいたします。
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